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今後の例会（卓話）予定

10/16	 炉辺会合報告	

10/23	 祭日振替（即位礼）

10/30	 米山について	

	総会員数	 休　会	 出席免除	 出　席	 欠　席	 出席率	 修　正　出　席　率
出　席　報　告

来　訪　者　紹　介

	 52 名	 1 名	 10 名	 40 名	 6 名	 86.96％	 1592 回例会修正　出席率 93.48％

前回（10/2　1593 回例会）の記録

◆ゲスト 0名 
◆ビジター 2名 ロータリークラブ　プノンペンメトロ　寺嶋大貴	様
  東京浅草ロータリークラブ　坂真太郎	様 

会長挨拶＜潮田会長＞
・藤掛実行委員長、「地区大会に向けて」本
日の卓話よろしくお願いいたします。

・10月12日・13日「フラフェスin浅草」、社
会奉仕委員会を中心にクラブ一丸となって
成功させましょう！

　2019ー2020年度テーマ

R . I . テ ー マ	 「ロータリーは世界をつなぐ」
	 	 R . I . 会 長	 マーク・ダニエル・マローニー
	 	 地区ガバナー	 新 本 博 司
クラブテーマ	 「『温故知新』ロータリーを学びましょう。そして、美しいクラブ ’浅草中央’の実現を！」	
	 	 クラブ会長	 潮 田 幸 一

幹事報告＜矢野幹事＞
①今週の週報に誕生日祝いが記載されていま
せんでした。誠に申し訳ありません。再来
週の週報に改めて記載させて頂きます。
②次週9日の例会は移動例会となり、12日
（土）午後7時より浅草ROXまつり湯での
記念例会に変わります。
③10月12・13日のフラフェスはメイクアップ

対象となります。但し、両日重複はでき
ず、また12日夜の記念例会には充てられま
せん。

④来年2月沖縄における地区大会の参加確認
表の提出期限が9月30日迄でした。未提出
の方は至急ご連絡願います。

⑤例会終了後に理事・役員会を開催します。
該当される方はご参集ください。

10月お誕生日祝	 8	日	（71 才）	尾泉良和君	 20	日	（72 才）	 古谷輝彦君



卓　話

「地区大会に向けて」

ニコニコボックス
＜潮田会長、矢野幹事＞
・藤掛さん、地区大会の卓話宜しくお願い致
します。会員皆様の今年度地区大会への参
加をお待ちしております。

＜藤掛＞
・本日、地区大会についての卓話をさせてい
ただきます。よろしくお願い致します。

＜佐藤、太田、天笠、後上、宮崎、伊藤、大塚、
宮村、立野、長島、岩田、内田、山尾、吉沼、
原田、伊石、中村、丸岡、上原、上野、渡辺、
髙木＞
・本日の卓話「2020-2021地区大会に向け
て」藤掛地区大会実行委員長、よろしくお
願い致します。

＜炉辺 E グループリーダー　内田＞
・炉辺Eグループの皆様お疲れ様でした。

お陰様で楽しく有意義な炉辺となりました。
ありがとうございました。

＜岩戸、澤野、本間、長島、山尾、矢野＞
・ラグビージャパン、「ブライトンの奇跡」
（2015大会南アフリカ戦勝利）に続く「シ
ズオカの衝撃」（2019大会アイルランド戦
勝利）おめでとうございます。

＜松丸＞
・結婚記念日の花束を頂き有難うございまし
た。結婚15周年、その前に付き合って10年、
25年の四半世紀一緒にいて、チャラチャラ
しているようで、意外に一途な男です。

＜古谷＞
・映画を観た回数が40本を越えました。この
ペースだと年内60本はいけそうです。

・お誕生日のお祝いをして戴き、有難うござ
いました。

＜今週担当　江連雅孝＞

委員会報告
＜社会奉仕委員会　江連委員長＞
・来週10月12日・13日「第４回フラフェスin
浅草」が開催されますのでみなさまよろし
くお願い致します。

＜ゴルフ同好会　吉沼会員＞
・12月５日（木）浜野GCにて本年度最後の
コンペを開催します。また、当日夜に同好
会の忘年会を行います。共に奮ってご参加
下さい。

地区大会実行委員長　藤掛靖元 会員

2021年 2 月開催の地区大会ホストクラブの引き受けを致しまし
た。これから地区大会に向けての取り組みがスタートいたします。
地区大会に関してどのような意識を持っているか、どのようにと
らえているかは、人により多種多少であると思いますし、それが
当然でしょう。しかし、地区大会のホストクラブとして取り組む
ことになるとメンバー一人一人が、地区大会を成功に導くという
大きな目標に向かってベクトルを合わせてゆくこと、そのような
意識を共有することが大切な事と思います。

本日の卓話ではこの意識の共有をするにあたり
　1. 最低限の地区大会に対しての知識
　2. これからホストクラブとして何をすべきか
の 2 点を中心に話を展開致します。とは言え、私も経験したことがないだけに予測の部分が多くあります。
進捗状況に合わせ皆さんと相談をしながら進めて参りたいと思います。
　2021年地区大会は決算書、報告書の完成・各クラブへの配布を以て全てを終了いたします。委員会もそ
の時点で解散をいたします。大会を終えてもクラブは更にその先へと進んでゆきます。この地区大会ホストク
ラブの体験が更にクラブを明るく、楽しく、元気になる大きなチャンスと捉え全員でベクトルを合わせ取り組
んで行きたいと思います。
宜しくお願い致します。


